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Palermo, Orlando: "Interrare il passante ferroviario"
notizia pubblicata  10 Gennaio 2007 alle ore 09:15 nella categoria Trasporti

“La realizzazione del passante ferroviario può essere un momento fondamentale della futura politica della

mobilità a Palermo. Per questo occorre che il passante si faccia e si faccia nel migliore dei modi, cioè con

l’interramento. I fondi sono stati individuati dal governo nazionale e ora compito esclusivo di Rete

ferroviaria provvedere all’adeguamento del progetto”. Lo ha detto Leoluca Orlando, candidato a sindaco di

Palermo alle primarie dell’Unione, sollecitando Rfi “ad attivarsi perché sia scongiurato il pericolo di un

blocco totale del cantiere, con gravi conseguenze immediate per i lavoratori e gravissime conseguenze

future su tutta la città”.


